
智行理财网
比特币交易平台脆弱 中国为什么不认为比特币具有货币属性？

大家好，关于比特币交易平台脆弱很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天
小编就来为大家分享关于中国为什么不认为比特币具有货币属性？的知识点，相信
应该可以解决大家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本
站哦，希望对各位有所帮助！
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比特币到底是什么？应该怎么理解？

其实比特币最为让人看重的是底层的技术——区块链，尤其是该技术经过比特币8
年的运行验证，进一步证明其稳定性！那么什么是区块链，他是一种去中心化，解
决网络之间的信任问题的互联网延伸技术，在现有互联网技术未来一种预期技术，
现在比较缺乏实际应用！目前价格的大幅上涨，主要各国认可度进一步提升，而比
特币作为区块链重要的应用，其价值认可远远超过其本身属性，有网络数字化黄金
避险属性！

什么是比特币？比特币如何产生的？

首先我们要知道，比特市不是政府发行的，不是由中国人民银行发行的，它是从2
009年才开始有的，它通过P2P分布式网络来核查重复消费，比特币通过下载客户
端可以制造比特币，不存在伪造行为，它是通过一套密码编码通过复杂的算法产生
的，每四年比特币的数量会减半，所以比特币很值钱。
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其实比特币在现实生活中也在应用，如：四川芦山地震时中国第一次允许用比特币
作为捐赠物，其实也就是从那时起比特币才开始火热起来，大家很好奇比特币是什
么东西，才开始认识这个东西。
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我们如何得到比特币呢？其实大家也知道有两种方法：

一种方法就是到网络市场上去买，根据与人民币的换算去购买，现在差不多，一比
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特币要换5000多元人币吧。

另外一种方法就是通过下载客户端进行计算特定数量的数学问题来获得比特币。

其实第二种方法也并不是这么容易就能够获得的，也需要很大的成本才能赚到，我
的一个朋友运行了几天才赚到0.0016比特币，很难，可能与方法，电脑也有一定的
关系。
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现在有很多人用比特币进行投资，其实说实话也在用这个东西投资还有一定的风险
的，国家现在还没有承认这个东西的合法性，现在很大程度上只是在网络上进行交
易，也有一部分人用于黑市交易，最近一段时间内比特币肯定会升值，但是就要看
下一步政府怎样对网络进行监管，因为现在网络监管很滞后，网络上产生的很多问
题，现实中没有人去解决，可能政府现在也是心有余力不足，没有找到合适的方法
，
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想象一下，目前全球没有一个统一的货币在运行，也都通过兑换的形式进行操作的
，如果比特币能够担当这个重任的话，势必是个好事情，现在通过虚拟的形式比特
币已经可以买到现实生活中的所有的东西了，尽管政府现在还不承认，但是它已经
很现实的存在了。但是很多人认为比特币是一个阴谋，是用后人的精力或财力为前
人做事。也就是说现在我们对比特币这么热衷其实钱早被最早的人赚去了。
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比特币与QQ币的区别：

比特币不属于任何一个国家或公司或团体，它广泛的存在于网络当中，目前可以和
任何一个国家的货币进行兑换，现在各个国家对它都很重视，虽然没有成为法定货
币。

QQ币属于腾讯公司，现在腾讯公司大力推广这个QQ币，其它团体或公司很少有
推广这个东西，因为这样不会给它带来任何利益。

比特币能买吗？

毫无疑问是可以买的。好，我们来说说为什可以买。
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比特币作为一种点对点的电子现金系统具备了很多传统货币不具备的优势。A加密
性。你注册比特币钱包是不需要实名制的，所有用户的比特币资产在隐私方面得到
有效保障。B安全性。比特币的成功很大程度上归功于它的共识机制POW(proofof
work)的成功，这种人人平等地参与挖矿并获得的相应比特币奖励，共同维护整个
网络正常运转的机制确保了网络很难被轻易攻克。所以用户用比特币转账或者储值
很难触发安全问题庞大C"便携性"，它本质上是一串加密的代码，你再也不用像贪
官一样携带笨重的巨款过境被拦截了，你只需要保护好你的钱包私钥就好了。D总
量有限。恒定2100万个永不增发，而且"印钞"(挖矿产出)速度越来越难，这一点能
有效抑制通货膨胀。强大的共识效应(网络效应)。它在2008年被神秘密码朋克中本
聪发明并在短短10年间上涨百万倍，这几年也在虚拟货币社群中形成最为强大的价
值共识，占整个虚拟货币市值的一半多。不要小看网络效应这种东西，说白了它就
是人气，它会和事物的价值形成良性循环。比如茅台，大家都知道茅台酒有名，贵
，好喝，所以买茅台股票的人就开始多了，股票价格就涨了，等到价格涨的没边了
，网络效应越来越大，吸引更多的人入场买茅台股票，喝茅台酒。比特币等区块链
应用处于发展早期。和比较成熟的黄金外汇股票市场容量相比，比特币市值才1000
多亿美金，九牛一毛。在任何投资领域里，入场时机很关键，我相信，随着区块链
技术在各个国家中被广泛重视并加大投资力度。比特币这个区块链世界中最牛的应
用一定会发出更为耀眼的光芒。

总之，比特币的未来我是看好的，但任何新生事物出来的时候注定是坎坷的，或被
误解，或被歧视但总会在曲折中坚韧前行。期待比特币下一个十年。

"TheTimes03/Jan/2009Chancelloronbrinkofsecondbailoutforbanks"

中国为什么不认为比特币具有货币属性？

每一个国家都有自己法定的货币，由国家信用背书。比特币是由个人或者组织发型
的数字加密币，他没有强力的组织或国家给予信用支撑，容易被做空或做多，会产
生剧烈的波动，能一夜暴富，也能一夜返贫，如果认定他具有货币属性实际就是鼓
励去购买交易，这种剧烈的波动容易造成人民的财产损失，从而影响社会稳定。货
币必须具有稳定性这一属性。

比特币存在是因为这个世界有阳面也有阴面，有些见不得光的事情，需要交易，而
各个国家对这种事情都是严厉打击，比如贩毒，走私，军火交易，人口贩卖洗钱等
，那么比特币的安全性，交易的便利性符合要求，所以在这些行业里使用量大。这
也是各国不承认比特币并对其打击，仍然存在的基础，就是有使用的市场。简单来
说我们正常的钱交易都是多点对中枢点，比如国内个人对银行，商业银行对国家银
行，国家银行之间对接，然后再到商业银行再到国外个人，那么比特币的交易路线
可以没有中枢点，所有点之间都能互连这样没有轨迹可循，资金来龙去脉不可查，
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举个例子，你要买个违禁品，正规转账方式很容易找到上下家，用比特币就找不到
。虽然比特币各国都不承认合法性，但是这种安全的数字币的加密方式倒是值得借
鉴的，我们国家和美国都有推出自己加密数字币的计划，一旦推广数字币，对反洗
钱有很大帮助，纸币被取出来使用，就无法再对其路径监控，数字币就可以查询到
流通轨迹。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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